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# Horodatage S'agit-il d'une question 
ou d'un commentaire ?

Prénom Nom Organisme représenté, 
s'il y a lieu

Sujet de l'intervention   
(1000 caractères 
maximum)

Réponses données 
lors du conseil

Suivi du CODIR Direction responsable 
(si suivi requis) 

1 2023-04-11 18:17:49 Question Paul Blanchard La brigade Climat Demande de 
financement pour le 
projet de la brigade 
climat (installation de 
climatiseurs chez les 
ainés0 et bruit sur la rue 
Notre-Dame Ouest et le 
boulevard monk

Cdt PdQ 15 : assez 
complexe d'appliquer la 
réglementation sur le 
bruit, une expertise est 
requise. Formation de 
plusieurs agents en 
cours en ce moment. 
BD : une demande écrite 
est requise pour des 
contributions financières

2 2023-04-11 18:27:00 Question Martin Hamel l'Association pour la 
mobilité active du Canal 
de Lachine 

Sécurité de la piste 
cyclable du canal de 
Lachine 

BD : terrain appartient 
au gouvernemetn du 
Canada, le propriétaire 
est également 
responsable. Le lien est 
fait avec Parcs Canada 
sur la situation Un suivi 
sera fait par le 
propriétaire. la Ville n'a 
pas le droit d'enlever la 
glace

3 2023-04-11 18:30:27 Question Barbara Tressler 1990, rue William BD : lors de l,analyse 
des projets, on regarde 
le maximum de 
caractéristiques, pour 
avoir le maximum de 
gains possible et de faire 
en sorte que ce soit le 
meilleur projet possible. 
Cela prend beaucoup de 
mois pour adoter un 
premier projet. Rien ne 
garantit la luminosité 
chez tout le monte en 
tout temps. Beaucoup 
de bâtiments sont 
encore àa venir dans ce 
secteur. 
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4 2023-04-11 18:34:00 Question Matthew Marchand 1990 rue William BD : tout le 
développement de 
Griffintown est prévu 
dans le PPU Griffintown 
adopté par le conseil 
municipal. La 
planification urbaine 
s'est développée par la 
suite. Deux niveaux de 
réglementation : plan 
d'urbanisme de la Ville 
(niveau supérieur) et 
Règlement d'urbanisme 
de l'arrondissement 
(niveau inférieur). Le 
PPU prévoit que le 
sesteur se développe 
entre ces 2 niveaux et 
offre une négociation 
pour aller chercher des 
gains comme des 
espaces verts et des 
logements sociaux. Outil 
juridique prévu par la 
LAU. Arrondissement 
respectueux du 
processus démocratique

5 2023-04-11 18:36:12 Question Simon Blais Est-ce que vous avez 
l'intention de ne pas 
renouveler le permis 
permettant l'installation 
temporaire des trois 
roulottes sur la Rue 
Millen et près du centre 
Saint-Charles. 

BD : chantier qui relève 
de la ville-centre- on a 
reçu plusieurs 
demandes pour changer 
l'emplacement des 
roulottes. Il n'est pas 
possible d'arrêter 
l'émission des permis 
d'occupation car cela fait 
partie des clauses 
contractuelles. la Vill est 
tenue de permettre 
l'installation des 
roulottes de chantier. 
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6 2023-04-11 18:39:50 Question Cheryl Hamet Libre et l'elle Projet pilote visant à 
mettre sur pied un 
registre des loyers 
comprenant l'information 
quant à l'accessibilité 
des logements 

BD : la Ville travaille 
étroitement avec Vivre 
en Ville. Il y a une 
volonté d'avoir un 
registre des loyers mais 
cela devrait relever du 
gouvernement du 
Québec. Au niveau de la 
Ville, un registre sera 
associé avec la 
certification propriétaire 
responsableé Il y a des 
questions juridiques 
importantes 
actuellement en 
analyseé La modification 
réglementaire sur la 
salubrité sera soumis au 
conseil municipal d'ici la 
fin de l'année. 

7 2023-04-11 18:43:14 Question Martin Dion Popir  Projet pilote visant à 
instaurer un Guichet 
unique permettant aux 
personnes ayant une 
déficience motrice d'être 
informées lorsqu'on 
logement accessible et 
adaptable se libère dans 
le quartier et ainsi 
faciliter leur recherche 
de logement

BD : la question du 
registre est en cours 
d'analyse. La meilleure 
solution serait que le 
reistre  soit établi par le 
gouvernement du 
Québec. S"engage àa 
travailler sur les 
conditions de succés 
pour mettre des actions 
en place pour pouvoir 
implanter un registre. 
Pas d'engagement à 
mettre en place un 
guichet unique. 
Collaboration avec les 
services d'habitation des 
grandes villes pour 
analyser la situation

8 2023-04-11 18:45:39 Question Mohamed Elamine Ketari Popir Normes d'accessibilité 
universelle pour  les 
nouvelles constructions 
dans l'arrondissement 
du Sud-Ouest  

BD : la question de 
l'accessibilité 
uniiverselle est en train 
d'être étudiée àa la Ville. 
Les arrondissements 
participent aux travaux. 
Il y a un enthousiasme  
à faire évoluer la 
situation. 
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9 2023-04-11 18:47:02 Question Brigitte Lessard Popir Plus de logements 
sociaux 

BD : beaucoup de 
logements sociaux dans 
l'arrondissement. Il y a 
besoin de plus de 
logements sociaux. Il y a 
des projets dans PSC. 
Explique que le 
gouvernement a cessé 
de financer les 
programmes. La Ville 
achèete des maisons de 
chambres pour les 
préserver. 

10 2023-04-11 18:49:17 Question Martin Lalonde Ex aequo Application de la 
résolution CM19 0231 
relative au déneigment 
des débarcadère

BD : La résolution du 
conseil municipal est 
systématiquement 
appliquée dans 
l'arrondissement
ML : une personne de la 
DTP est dédiée au suivi 
du déneigment des 
débarcadères. Im 
portant de signaler la 
situation dèes que 
possible. Problématique 
prise très au sérieux àa 
l'Arrondissement

11 2023-04-11 18:50:39 Question Philippe Desmarais POPIR Inspection des 
logements et mise en 
demeure

BD : la mise en demeure 
est une procédure 
exigée par le TAL. 
Dossier sera amené au 
contentieux pour voir s'il 
est possible de changer 
la procédure. 

12 2023-04-11 18:53:47 Question Azita Papaie Contraventions de 
stationnement au coin 
des rues Greene et 
Saint-Jacques

BD : les élus ne peuvent 
pas annuler des 
amendes. Elles doivent 
être contestées. Un suivi 
sera fait pour que la 
signalisation soit 
conforme. 
MAH : les débarcadères 
pour personnes 
handicapées seront 
relocalisés

13 2023-04-11 18:55:38 Question Linda Rossignol Vidanges sur le terrain 
adjacent le bout de la  
rue Island

BD : demande àa Mark 
Lavoie de faire le suivi et 
d'informer la citoyenne


